

# UNE JOURNÉE AU MONT ST-SAUVEUR



*Écrit et illustré par*

*Charlotte Mercier et Jérémy Boulais-Lavoie*

C'est l'histoire d'une famille qui aimait skier. En après-midi, Thomas et son père Jean décidèrent d'aller faire du ski à Saint-Sauveur car à sa fête, Thomas avait reçu une carte cadeau du mont Saint-Sauveur. C'était un endroit très chaleureux, mais cette journée-là, dehors il faisait froid. Thomas était un bon skieur et il était très grand. Jean était un vétérinaire spécialisé en chirurgie. Thomas et son père marchèrent tranquillement vers le sommet de la montagne. Le soleil permettait de ne pas avoir froid et un vent frisquet les accompagnait. En arrivant en haut de la montagne, le garçon décida de glisser en premier.



Thomas glissait pendant tellement longtemps que son père ne le voyait plus d'en haut. Tout à coup, Thomas percuta une bosse qui le dirigea vers la forêt. Il esquiva les arbres et se rendit au milieu de la forêt. Ensuite, son père glissa à son tour et arriva au bas et il ne vit pas son fils. Il devint inquiet.



Thomas prit son courage à deux mains. Il marcha en espérant aller dans la bonne direction. Un peu plus tard, celui-ci ne trouva rien. Thomas remarqua qu'il allait dans le sens opposé.



Il se souvint qu'il avait fait une formation chez les scouts. Thomas avait reçu le badge de reconnaissance des points cardinaux. Il retrouva le nord où il y avait la montagne. Celui-ci marcha en cette direction. Plus tard, il aperçut son père.



Ceux-ci se retrouvèrent. Heureux, ils allèrent déguster un chocolat chaud. Depuis ce jour, Thomas pratiqua le ski de fond et son père devint entraîneur de ski de fond.

